
Das Motorradtreffen im Biberenbad 

Das 8. Internationale Motorradtreffen im Biberenbad startet pünklich um 18'00 Uhr am 

Freitagabend, wir haben es wieder einmal fertiggebracht und mit dem Einsatz aller und 

einigen treuer dem Club 

verbundenen Leuten, kann es 

losgehen. Es ist schon ein tolles 

Gefühl wenn man weis, man hat 

etwas erreicht die letzten 8 Jahre, 

auch wenn es oft nicht leicht 

gefallen ist und der eine oder 

andere gerne darauf verzichtet 

hätte. Für den Club und für die 

daran Beteilligten war es eine tolle 

Leistung ein solches Treffen 8 

Jahre lang am Leben zu halten. 

Leider haben uns aber die 

Motorradfahrer in den letzten 3 

Jahren immer ein wenig mehr im 

Stich gelassen. Woran das liegt ist nicht ganz leicht nachzuvollziehen, den wir haben uns 

immer bemüht tolle Attraktionen und gute Liveakts auf der Bühne zu bieten. Das alles bei 

freiem Eintritt. Nun es ist müssig 

darüber zu spekulieren liebe Leser, 

tatsache ist, dass dieses 8. Treffen das 

letzte sein wird für lange Zeit. Nebst 

den bekannten Bands den 

Groovebandits und den Sensaphon in 

neuer zusammensetzung haben wir 

einen Stuntmann aus Deutschland 

verpflichtet, es ist Buddy der mit 

seiner Partnerin tolle Stunt's zum 

besten gibt. Er ist letztes Jahr in 

Frutigen an der EM auf den 7. Platz 

gekommen und ist 2. bester Deutscher 

in dieser Kategorie. Es war fast ein 

wenig beschämend zu sehen wie er sich mühe gab und das vor fast leerer Zuschauerkulisse. 

Trotz dem gab er alles und die wenigen die da waren hatten ihre Freude daran. Im weiteren 

konnte an beiden Tagen alle BMW Motorräder zur Probe gefahren werden. Dies wurde durch 

die Firma Michel in Wabern Organisiert. Davon wurde rege gebrauch gemacht. Persönlich 

finde ich es eine gute Sache dass man 

heute alles selbst ausprobieren kann und 

sich selbst einen Eindruck über die 

Eigenschaften der Motorräder zu machen. 

Früher war man oft nur auf das Urteil von 

Kollegen angewiesen, die sowieso alles 

nur durch ihre „Markenbrille“ beurteitlt 

hatten. Das Wetter war so ein wenig 

durchzogen, im grossen und ganzen war es 

nicht schlecht. Für die Harleyfahrer die 

uns in den ersten Jahren immer die treue 

gehalten hatten galt dies wohl nicht, sie 



gläntzten mit Abwesenheit. Mittlerweile ist es wohl mehr Inn nur noch an Harleytreffen 

teilzunehmen. Besonders wenn diese am selben Datum stattfinden. Wenn ich das so 

überfliege was ich geschrieben habe wird es mir ein wenig mulmig. Es scheint ja alles nur 

schlecht gewesen zu sein. Das ist nicht Richtig, doch ohne Leute gibt es halt einfach kein 

Fest. So das wars, hiermit beende ich meine Berichterstattung über die Treffen im 

Biberenbad. Eine lange tolle Aera geht zu Ende, der Club wird es verkraften wie schon so 

manches in seiner 78 Jährigen Geschichte. Es wird einige Zeit dauern, dann packt uns sicher 

wieder der Drang etwas zu Bewegen, was das sein wird steht zurzeit noch in den Sternen. Wir 

wünschen allen Bikern die uns die Treue hielten eine gute Zeit und hoffen, dass sie irgendwo 

bei einem andern Treffen über alles rund ums Motorradfahren diskutieren und eine schöne 

Zeit haben werden. 

Housi 


